

## Un atelier informatique à Hautefort

Écrit par Michel Pitout - Mis à jour Mardi, 04 Décembre 2018 11:51

---



Aujourd'hui, de plus en plus de démarches sont à faire sur Internet (carte grise, permis de conduire, carte d'identité, impôts...), c'est pourquoi la commune de Hautefort, avec la collaboration du Centre social et culturel de Thenon, a mis en place un atelier informatique. Celui-ci rencontre un grand succès. Il se déroule le mercredi matin dans la salle de réunion de l'Hôtel de Ville, réservé aux habitants de la commune et du territoire. Des places sont encore disponibles. L'inscription est obligatoire et le bulletin d'inscription est à retirer au secrétariat de la mairie.